
第１回  ＰＴＡ役員会報告 ７月１４日（木）10:00～11:30（応接室） 

 

 上記日程で行いました。役員 4名にご参加いただきました。 

 

1. 報告 

① 府支援 P総会について報告 ５月２４日（火） 参加…会長・校長 

→総会に参加しました。議案についてすべて了承されました。 

② 近知 P総会について報告  ６月２３日（木） 参加…会長・首席 

書面決議承認の報告と記念講演（ＺＯＯＭ）の視聴を行いました。 

「幼児期・学齢期からの職業教育」就労支援の現場から 

講師：北播磨障害者就業・生活支援センター 森本一人様 

→幼児期からのキャリア発達について、家庭で積み重ねていく生活習慣が大切であることが 

よくわかる講演内容でした。 

 

  ③ 対府要望について 

→単Ｐとしての要望内容の確認をしました。今後の対府要望に向けてのスケジュールの確認を 

行いました。 

 

④ 会長交流会報告 ７月８日（金） 参加…会長  

  →単Ｐからの要望を今後取りまとめ要望項目の作成を行っていく流れについての情報共有を 

   行いました。 

  

⑤ 7月１日実施 3年学年親睦会 

→修学旅行説明会が延期になったため、中止としました。2学期以降で開催できるよう日程の再調整を

します。 

 

⑥ 本日実施・PTA 役員校内巡視での指摘箇所対応 

行動に向けてのアピール⇒校内・校舎まわりの巡視 

→9時半より、ＰＴＡ役員が校内巡視を行い。危険個所の確認をしました。ご指摘いただいた個所につ

いては、改善いたします。 

 

2. 委員会関係 

① 進路 

7月 4日（月）施設作業所見学会「支援センターしらさぎ」保護者８名参加されました。 

9月の「おーじー作業所」は見学可能人数が 3名と少ないため、進路委員のみの参加とします。 

11月は「まちかどステーション八百萬屋」。11月を予定。 

今後の感染状況で延期などになる場合もあります。 

 

 

 

 

 



 

② 行事 

・体育大会 

→来校人数１４７名  

体育大会参加賞（タオル）と水を配布させていただきました。日ごろお世話になっている警備の方、

バスドライバーさん、添乗員さん、などにも配らせていただきました。 

・作品展バザーについて 

→お楽しみくじを計画しています。9月の実行委員会で具体案を確認します。 

 

３．その他 

    ・令和 4年度全知Ｐ連Ｗebセミナーのご案内 

（ライブ 8月 25日・オンデマンド 8月 26日～9月 9日） 

     役員の皆様と、対外研修担当者様にご案内いたします。 

 

    ・令和 4年度近知Ｐ研修会 1次案内について 

     11月 18日（金）午前 10時半から 15時 30分 

     滋賀県草津市立草津アミカホール 

 

    ・正門前受付詰所のエアコン設置の要望について 

     →保護者より役員会あて、正門前受付詰所のエアコン設置の要望があがりました。 

      役員会にて話し合いを行いました。 

 

    ・通学バス運行について 

     →今後の通学バスの運行について、様々なご意見を伺いました。 


